

A trente-cinq ans, il abandonnait la magistrature et se faisait religieux dans la congrégation de l'Oratoire. Il devint bientôt l'un des prédicateurs les plus en vue.

En 1876, il fut nommé évêque de Vittoria, fut transféré à Oviedo en 1882, à Cordoue en 1883, et enfin à l'archevêché de Valence, en mars 1898.

Le noble vieillard a gardé jusqu'à la fin une activité infatigable ; il prêchait sans se lasser, et visitait sans répit son vaste diocèse. Naguère encore, il faisait lui-même une ordination d'une centaine de prêtres.

Nos lecteurs n'ont point oublié que, pendant le dernier conclave, la maladie dont souffrait le vénéré cardinal avait failli l'emporter.

Le prélat dut s'aliter le jour même de son entrée au conclave et reçut les derniers sacrements. Il put néanmoins prendre part aux divers scrutins. Trois cardinaux, dont les noms étaient tirés au sort, allaient deux fois par jour chercher son vote.

Mgr Herrero avait été créé cardinal, au mois de juin de l'année dernière, dans le dernier consistoire de S. S. Léon XIII. C'est des mains de Pie X qu'il reçut le chapeau. Et ce fut même pour le Souverain Pontife une grande joie, car Il avait craint que la mort du cardinal survint avant la clôture du conclave.

---